

## À ALÈS, LA PREMIÈRE SALLE D'ESCALADE A ÉTÉ INAUGURÉE

Ce jeudi 25 janvier, la salle Alès-Calade a été inaugurée par Max Roustan, maire d'Alès, en compagnie de Christophe Rivenq, 1<sup>er</sup> adjoint et président d'Alès Agglomération, Marie-Claude Albaladejo, conseillère municipale déléguée aux Sports, Sandra Berger, secrétaire générale de la Fédération française de la montagne et d'escalade, et Sabine Pierredon, représentante de l'Etat.

Située dans l'ancienne église, rue Marcel Paul, cette première salle d'escalade dispose de deux blocs : un de niveau départemental, l'autre de niveau régional. Un mur de vitesse est également accessible.

Avec la vocation d'accueillir des compétitions, ce nouvel équipement structurant pour la pratique sportive a aussi pour ambition d'accueillir un public large, notamment grâce aux bénévoles du club Esca-Seynes qui animeront le lieu.